



Cash Express ouvre le tout premier point de vente de produits de seconde main à Andorre

La Principauté d'Andorre accueille un magasin d'achat-revente de produits d'occasion sous l'enseigne Cash Express. Situé au cœur de cette magnifique enclave des Pyrénées, cet établissement marque une nouvelle ère pour le commerce local en introduisant un concept qui allie économie circulaire et développement durable.

À la tête de cette nouvelle aventure, Flore Branet, une jeune entrepreneuse de 30 ans qui vit depuis plus de 10 ans à Andorre et parle couramment catalan. Diplômée d'une école de commerce, elle exerce une dizaine d'années dans l'hôtellerie avant de décider de changer de cap. Forte de ses compétences académiques, de son expérience et de son dynamisme, elle choisit de se lancer dans cette entreprise poussée par sa passion pour les relations humaines et son engagement écologique, animée par le désir de développer un projet dans ce beau pays.

Une vision écologique et sociale



Le choix de Flore de se tourner vers le commerce de produits d'occasion n'est pas anodin. **"J'ai toujours été passionnée par les relations humaines et la notion de partage,"** explique-t-elle. **"Ouvrir un magasin Cash Express à Andorre est une manière pour moi de combiner ces valeurs avec une démarche durable forte. Il est essentiel de limiter le gaspillage, de privilégier le recyclage pour l'avenir de la planète. Je suis**

heureuse de rejoindre une enseigne qui donne une seconde vie aux objets et participe de façon concrète à l'économie circulaire."

Sa rencontre avec les dirigeants de Cash Express, Arnaud Guérin et Lionel Logiacco, sur le salon de la Franchise, en 2022, a été déterminante. **« Je me suis sentie en totale adéquation avec les valeurs de l'enseigne : écoute, transparence, proximité, engagement. Outre l'expertise et l'expérience, il y a une grande ouverture d'esprit, une souplesse et une**

assistance à tout instant. Mon père, qui possède plusieurs magasins m'épaule aussi dans cette aventure. »

Un impact positif pour Andorre

L'ouverture de ce magasin de 150 m², situé en centre-ville d'Andorre-la-Vieille, au cœur d'un quartier commerçant et populaire, représente un véritable atout pour Andorre, tant sur le plan économique qu'écologique. Elle offre une alternative de consommation plus responsable aux habitants et aux touristes de la région. ***« J'ai été surprise par l'afflux de personnes dans le magasin dès l'ouverture aux achats, souligne Flore. Cette création répond à une réelle attente des consommateurs. »***

De plus, cette initiative crée de nouvelles opportunités d'emploi dans la région. Flore a recruté deux personnes pour l'accompagner dans cette aventure, favorisant ainsi l'économie locale et le développement des compétences.

Un modèle inspirant

Avec ce projet, Flore incarne le visage d'une nouvelle génération d'entrepreneurs engagés, capables de conjuguer succès économique et responsabilité sociale. ***"Je suis convaincue que nous pouvons tous contribuer à un monde meilleur en adoptant des pratiques plus durables"***, affirme-t-elle.

L'ouverture du magasin Cash Express à Andorre représente pour elle bien plus qu'un simple lancement commercial. C'est une démarche pionnière qui encourage une consommation plus éthique et solidaire. Gageons que, sous sa direction éclairée, ce magasin devienne un pilier de l'économie circulaire en Andorre, inspirant de nombreux autres commerces à suivre cette voie.

Cash Express

Joan Maragall 12 AD500 ANDORRE

Horaires pour les achats : Du lundi au samedi : de 10h à 13h30 // de 16h à 19h30

Horaires pour les ventes (A dater du 1^{er} juillet 2024) Du lundi au samedi : de 10h à 14h00 // de 16h à 20h00

A propos de Cash Express :

Cash Express est l'un des leaders historiques de l'achat-vente de produits et d'objets d'occasion installé sur le marché français depuis 2002. L'enseigne compte 130 magasins répartis entre la France, la Belgique et le Portugal. Acteur de l'économie circulaire, Cash Express prône l'Ecoréflexe, nouveau mode de consommation qui allie économie et écologie en donnant une deuxième vie aux produits. En 2023, l'enseigne a parachevé sa transformation digitale pour développer une expérience client phygitale qualitative. Elle lance, en 2024, sa première ligne de produits écoresponsables : Cash Axess.

<https://www.cashexpress.fr/>

CONTACT PRESSE : Comme ils disent
Véronique BONNET : v.bonnet@agence-cid.fr
Tél : 06 08 62 33 59 - agence-commeilsdisent.fr